



▲素早く、適切な救急活動

松前町総合防災訓練実施

10月12日（日）、愛媛県地方に大規模地震（震度6強）が発生したとの想定で、防災関係機関及び地域住民約700名が参加し、北伊予小学校運動場で、松前町総合防災訓練が実施されました。

地域住民一人ひとりが、「自分たちの地域は自分たちで守る」という自助意識を持つとともに、その重要性を認識していただくことを第一に住民参加型訓練を計画しました。

大勢の地域住民の方々が参加され、本番さながらの訓練が実施されました。

今後もしつ起こるかわからない自然災害に対して、その恐ろしさを再認識し、各家庭やご近所、職場、学校などでの防災対策をさらに充実させていただきたいと思います。

第2回まさき体協シニア発足記念大会

9月27日（土）、近郷10チームの参加を得て、第2回まさき体協シニア発足記念大会が、松前公園多目的広場で盛大に開催されました。

今年は優勝旗とトロフィーが田辺伊佐夫（シニアソフト部部长）さんから大会に寄贈され、白熱した試合が行われました。

今後もスポーツを通じて交流と親睦を深めていきたいと思います。

試合の結果は、次のとおりです。

- | | | | | |
|------|----|----------|-----|---------|
| Aゾーン | 優勝 | シーガル堀江 | 準優勝 | 松山大昭クラブ |
| Bゾーン | 優勝 | まさき体協シニア | 準優勝 | 重信シニア |



▲まさき体協シニアの皆さん



▲起工式の様子

伊予郡養護老人ホーム和楽園移転新築工事起工式

10月10日（金）、伊予郡養護老人ホーム和楽園移転新築工事の起工式が行われました。

これまでの施設は、昭和35年に建設され、増・改築を重ねてきましたが、老朽化に伴い新築するものです。

移転場所は、松前町立小富士保育所及び松前町学校給食センターに隣接する松前町大溝地区です。完成予定は平成16年7月末の予定です。

施設の概要は、入居定員50名で、入居者のプライバシー確保のため全室個室とし、多様な生活空間を確保し、居住環境を重視した施設です。

入居者と地域との交流の場となるよう、地域に開かれた施設として期待されます。